



9^e édition des 24h vélo Télévie

12 Sites, 139 vélos, 123 équipes... Et nouveau record en vue ?

Jeudi 28 mars à 15h, le coup d'envoi de la 9^e édition des 24h vélo Télévie sera donné. L'événement, créé par l'ULiège et le CHU de Liège et qui permet de financer le travail de nombreux chercheurs en Fédération Wallonie-Bruxelles, sera cette année présent sur 12 sites.

Rouler pour la recherche, tel est le crédo des 123 équipes qui s'élanceront, jeudi 28 mars à 15h, pour 24 heures de coups de pédales en continu. Un beau challenge sportif et solidaire, puisqu'on retrouvera 139 vélos Kineo Fitness (partenaire de cœur des 24h !) sur 12 sites : CHU de Liège, hôpital de la Citadelle, HEC-ULiège, Wallonie entreprendre, Commune de Jette, Commune de Marchin (les 29 & 30/03), Eloy, Balteau et pour la première fois, Liège Airport, AXEO, Eurogentec et l'IPPJ Fraipont.

Comme à l'accoutumée, les valeureux cyclistes doivent récolter un minimum de 800 euros par vélo pour participer. Pour y arriver, de nombreuses actions ont été organisées en amont : vente de chocolats, de gaufres, de vins, organisation de souper, tombola, crowdfunding, ... A ce jour, plus de 185.000 euros ont déjà été récoltés, mais les organisateurs misent sur la dernière ligne droite pour rattraper et même dépasser le record absolu de l'an passé : 200.000 euros.

1046

Sportifs inscrits à ce jour

1.440

Minutes à tenir

175

*Chercheurs aidés
actuellement grâce au Télévie
(tous événements)*

Afin de faire de ces 24h vélo une véritable fête au sein des entreprises, diverses activités sont par ailleurs organisées en parallèle sur certains sites, comme des cours de spinning pour les participants, le calcul des calories dépensées par sportif, des sessions de DJ pour mettre le feu ou encore des ateliers de grimages et des jeux en bois pour les enfants venus soutenir leurs parents.

Et parce qu'à Liège, la solidarité fait partie de l'ADN de la ville, saluons les épiceries locales Al Binète qui, durant tout l'événement, ravitailleront sainement et gratuitement les sportifs pédalant dans les deux hôpitaux liégeois.

Les 24h Vélo Télévie sont enfin une affaire de coups de main et de bénévoles, afin de préparer les lieux du défi, régler la logistique, masser les mollets endoloris, préparer le catering, nettoyer les sanitaires, ... Ce n'est donc pas un millier de grands cœurs, mais bien plus qui feront de cette 9^e édition un succès sans précédent !

Contact presse : Antoine GRUSELIN – 0476 22 94 58